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平成２８年第５回志木市農業委員会総会日程 

 

平成２８年５月２５日（水）午後２時００分 

 

 

第１  開会 

第２  議事録署名委員の指名 

第３  議案 

     （１）議案第 ７号  生産緑地に係る農業の主たる従事者等についての証明について 

第４  諸報告（農業委員会会長専決規定含む） 

     （１）報告第 ９号  農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出に係る 

受理の決定について 

     （２）報告第１０号  農地改良に係る届出について 

第５  協議事項 

     （１）次回総会の日程について 

     （２）その他 

第６  閉会 
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《議事録平成２８年第５回》 

         志木市農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時 平成２８年５月２５日（水）午後１時４６分から午後２時４２分 

 

２．開催場所 志木市役所 ４階 全員協議会室 

 

３．出席委員（１２人） 

   会  長     １３番  田中 滿男 

職務代理      ４番    金子 幸一 

委  員           １番  矢部 幸雄 

２番  山中 榮太郎 

３番    斉藤 和安 

５番    志村 浩一 

６番    抜井 和彦 

７番    清水 和雄 

８番    大島 廣明 

１０番    市之瀬 滋 

１１番  小山 武英 

１２番  内田 祐治 

                             

４．欠席委員（０人） 

 

５．議事日程 

  第１ 開会 

 

  第２ 議事録署名委員の指名 

 

  第３ 議案第 ７号 生産緑地に係る農業の主たる従事者等についての証明について 

                  

  第４ 報告第 ９号 農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出について 

報告第１０号 農地の改良に係る届出について 

 

６．農業委員会事務局職員 

   事務局長  八木 征利 

      書  記  小山 貴行 
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７．会議の概要 

○八木事務局長 

定刻前ですが皆さんお揃いですので、平成２８年第５回農業委員会総会を開会いたします。 

本日の出席委員は１２人中１２人ですので、志木市農業委員会会議規則第６条の規定に基づ 

いた定数に達しておりますので、総会は成立しております。それでは議事進行を会長にお願い 

いたします。 

 

○田中会長 

それでは、あらためまして平成２８年第５回志木市農業委員会総会ということで、ご通知 

申しあげましたところ、お忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。 

 ５月に入りまして、暑さ厳しい夏日が続いています。暑さが年々と増しておりますが、農作 

業及び農業委員活動を行う際は、十分な水分補給を取っていただいて、熱中症などに気をつけ 

ていただきたいと思います。 

 また、あとで事務局より説明があるかと思いますが、来月は千葉県東庄町への県外視察研修 

があります。他地域の先進事例を見て、学んでいただく良い機会ですので、農業委員皆様には 

ぜひ、ご出席をいただきたいと思います。 

 報告ですが、５月１４日、宗岡コシヒカリクラブ主催の田んぼ体験事業に出席いたしました。 

当日は、２４組８９人の親子が参加し、田んぼの泥に足を取られながら、皆さん、一生懸命に 

田植えを行っていました。土とふれあい、どのようにお米ができるか学んでもらえることは、 

大変喜ばしいことだと思います。同月２０日、北足立農業委員会連絡協議会総会に八木事務局 

長とともに出席いたしました。本年度も北足立地区の農業委員会間の情報や意見交換などを引 

き続き行っていくとのことでした。 

 それでは、議事に入ります。 

 

 ○田中会長 

  議事日程第２の議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていただいてご異議ございま 

せんか。 

  

   （異議なしとの声あり） 

 

○田中会長 

  ご異議なしと認め、１０番 市之瀬滋委員、１１番 小山武英委員にお願いいたします。 

併せて、書記として農業委員会事務局書記の小山主事を指名いたします。 

   それでは、日程第３の議案に入ります。 

（１）議案第７号『生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明』について 

以上、上程いたします。事務局、朗読をお願いいたします。 

 

 ○八木事務局長 

   議案第７号、生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明について。 

   受付番号１４番。申請人、朝霞市西原■■■■■■■■■■、■■■■■。買取り申出生産

緑地、中宗岡■丁目■■■■■■他１筆。面積、合計３，５３８平方メートル。証明を要する

者、■■■■■。事由、死亡。生年月日、昭和■年■月■日。申請人との続柄、子。事由が生

じた日、平成■■年■■月■■日。確認委員、田中滿男委員でございます。 



- 4 - 

 

   受付番号１５番。申請人、志木市下宗岡■■■■■■、■■■■■、さいたま市南区曲本■

■■■■■■■■■■、■■■■。買取り申出生産緑地、下宗岡■丁目■■■■■■他３筆。

面積、合計２，５６２平方メートル。証明を要する者、■■■■。事由、死亡。生年月日、昭

和■■年■月■■日。申請人との続柄、妻、子。事由が生じた日、平成■■年■■月■■日。

確認委員、抜井和彦委員でございます。 

以上です。 

 

 ○田中会長 

   議案第７号受付番号１４番について、事務局から説明を求めます。 

 

 ○事務局 小山主事 

   本案件は、生産緑地に係る主たる従事者等に関する証明です。こちらは、生産緑地の指定を 

受けていた農地で、農業経営をしていた方が亡くなられたり、故障で農業ができなくなったた 

め、その農地を生産緑地法第１０条の規定に基づき、市に対して買取申し出を行う場合の添付 

書類となります。 

今回、農業委員会に提出された主たる従事者等についての証明では、解除する生産緑地につ 

いて、■■■■■氏が存命であった時点において、その生産緑地の主たる従事者として農業に 

従事していたかどうかを審査するものでございます。ここでいう主たる従事者とは、客観的に 

見て当該生産緑地における農業経営に欠かすことのできない者を示しているものです。 

 農地の状況につきましては、田中会長にご同行いただいて確認してまいりました。この後、 

田中会長よりご説明がございます。 

 以上です。 

 

 ○田中会長 

   それでは、議案第７号受付番号１４番について、事務局と確認に行ってまいりましたので、 

説明、報告を行います。 

  本案件は、申請人である相続人■■■■■氏の所有している生産緑地について、市に買取申 

 し出を行うために証明を求めているものであります。 

申請地は、５ページをお開きください。市役所から県道を浦和方面へ進み、■■町の交差点 

を鋭角に右折、３５０メートル進んだ左側と、さらに１６０メートル進んだ右側の農地が申請 

地となります。 

今回、被相続人■■■■■氏が死亡したことに伴い、相続があったもので、子の■■■■■ 

  氏が後を継ぐものであります。事務局と同行して、申請農地である中宗岡■丁目■■■■■■ 

  他１筆の現地を確認したところ、耕耘されており、適正に管理されておりました。また、■■ 

  ■■■氏は亡くなる前の２年間ほどは、入院のため農作業はできませんでしたが、その前は、 

水稲栽培を中心に農業経営を行っており、申請のあった生産緑地の主たる従事者でありました。 

生産緑地に係る農業の主たる従事者等の証明を行うことについて特に問題ないことを報告しま 

す。 

 よろしく御審議をお願いいたします。 

 



- 5 - 

 

 ○田中会長 

   議案第７号受付番号１４番について質疑のある方の挙手を求めます。 

 

   （なしとの声あり） 

 

 ○田中会長 

   質問、意見等がないようです。 

質疑を打ち切り、採決を行います。 

本議案、生産緑地に係る主たる従事者として証明することについて、賛成の方の挙手を求め 

ます。 

 

（全員挙手） 

 

 ○田中会長 

全員賛成ですので、議案第７号受付番号１４番は、可決されました。 

続きまして、議案第７号受付番号１５番について、事務局から説明を求めます。 

 

 ○事務局 小山主事 

   本案件につきましても、生産緑地に係る主たる従事者等に関する証明です。証明の内容につ 

きましては、先ほど議案第７号受付番号１４番で申し上げたとおりです。 

今回、農業委員会に提出された主たる従事者等についての証明では、解除する生産緑地につ 

いて、■■■■氏が存命であった時点において、その生産緑地の主たる従事者として農業に従 

事していたかどうかを審査するものでございます。 

 農地の状況につきましては、抜井委員にご同行いただいて確認してまいりました。この後、 

抜井委員よりご説明がございます。 

 以上です。 

 

 ○田中会長 

   それでは、議案第７号受付番号１５番について、抜井和彦委員の説明、報告を求めます。 

 

 ○６番 抜井委員 

  会長の指名がありましたので、議案第７号受付番号１５番について、説明、報告を行います。 

  本案件は、申請人である相続人■■■■■氏、■■■■氏の所有している生産緑地について、 

市に買取申し出を行うために証明を求めているものであります。 

申請地は、６ページをお開きください。市役所から県道を浦和方面へ進み、中宗岡■丁目の 

交差点を右折、１８０メートル進み丁字路を左折、３０メートル進んだ右側の農地が申請地と 

なります。 

今回、被相続人■■■■氏が死亡したことに伴い、相続があったもので、子の■■■■氏が 

後を継ぐものであります。事務局と同行して、申請農地である下宗岡■丁目■■■■■■他３ 

筆の現地を確認したところ、耕耘されており、適正に管理されておりました。また、■■■■ 
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氏は平成１４年から入院のため農作業はできませんでしたが、その前は、水稲栽培を中心に農 

業経営を行っており、申請のあった生産緑地の主たる従事者でありました。生産緑地に係る農 

業の主たる従事者等の証明を行うことについて特に問題ないことを報告します。 

 よろしく御審議をお願いいたします。 

 

 ○田中会長 

   議案第７号受付番号１５番について質疑のある方の挙手を求めます。 

 

   （なしとの声あり） 

 

 ○田中会長 

   質問、意見等がないようです。 

質疑を打ち切り、採決を行います。 

本議案、生産緑地に係る主たる従事者として証明することについて、賛成の方の挙手を求め 

ます。 

 

（全員挙手） 

 

 ○田中会長 

全員賛成ですので、議案第７号受付番号１５番は、可決されました。 

続きまして、日程第４の諸報告に入ります。 

（１）報告第 ９号『農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出について』 

（２）報告第１０号『農地改良に係る届出について』 

いずれも専決したものでございます。 

事務局、朗読をお願いいたします。 

 

（会長の指名により事務局朗読） 

 

      （各委員から報告第９号受付番号７・８・９・１０・１１・１２番、報告第１０号受付番号 

１番について、現地の状況について報告があり） 

 

 ○田中会長 

  ただいまの報告第９号・１０号について、質問等がございましたらお願いいたします。 

 

   （なしとの声あり） 

 

 ○田中会長 

  質問等がないようです。これらは報告案件でございますので、次に進ませていただきます。 

  続きまして、協議事項に入ります。 

   （１）『次回総会日程について』でございますが、６月２８日火曜日、午後２時、市役所３ 
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階３０１会議室を予定しております。よろしいでしょうか。 

 

   （異議なしとの声あり） 

 

 ○田中会長 

  それでは、６月２８日火曜日、午後２時、市役所３階３０１会議室ということでよろしく 

 お願いいたします。 

   続きまして、（２）『その他』ということで何かありましたらどうぞ。 

 

   （なしとの声あり） 

 

   委員さんの方から特に何もないようなので、事務局から事務連絡をお願いいたします。 

 

 ○事務局 小山主事 

   それでは、事務局から事務連絡をさせていただきます。 

   本日は、４点、事務連絡がございます。 

   １点目は、６月の県外視察研修についてでございます。お手元に配布させていただいた資料 

をご覧ください。千葉県東庄町の担当者と調整しましたところ、視察の受け入れ先につきまし 

ては、農事組合法人新宿営農組合と決まりました。同組合は、地域の担い手として農地の利用 

集積及び育苗・田植え・収穫など基幹作業受託、米の加工品製造及び直売などの水稲栽培の先 

進的な取組みを行っております。また、主な行程につきましては、６月２３日木曜日、市役所 

に午前８時に集合し、出発します。首都高、東関道を経由しまして、鹿島神宮を参拝、昼食を 

取っていただいたあと、視察先である東庄町へ向かい、新宿営農組合を訪問いたします。そこ 

で情報や意見交換をしていただきながら研修を行います。また、時間等の調整ができましたら、 

東庄町岩田町長並びに東庄町農業委員会保立会長との懇談の場を設けたいとの申し出をいただ 

いております。調整ができた場合には、新宿営農組合の視察の前に東庄町役場に寄りまして、 

町長並びに農業委員会会長への表敬訪問を行いたいと思います。研修終了後、犬吠埼温泉へと 

向かいまして、午後４時４５分頃犬吠埼ホテルに到着、宿泊となります。翌２４日金曜日は、 

午前９時にホテルを出発しまして、いくつかの見学地を経由し、昼食を取っていただいたあと、 

成田山新勝寺を参拝していただきます。その後、東関道、首都高を経由しまして、午後５時３ 

０分頃、市役所に到着する予定となっております。現在のところ、委員全員出席とお聞きして 

おりますが、ご都合により出席できなくなってしまった場合には、事務局までご連絡をいただ 

きたいと思います。また、会費につきましては、６月２３日当日、出発前に集めさせていただ 

きますので、よろしくお願いいたします。 

 ２点目は、４月の総会にて、会長よりお話がありましたコスモス植栽事業の日程でございま 

す。日時は、６月１３日月曜日、午前９時から予定しております。公私ともお忙しい中とは思 

いますが、ご協力、よろしくお願いいたします。当日は、必要な道具をお持ちいただきまして 

現地にご集合ください。また、雨天の際には、翌１４日火曜日へ延期いたしますが、その際に 

は事務局よりご連絡いたします。 

 ３点目は、『平成２９年度県農地利用の最適化に関する意見の提出の実施と意見集約への協 
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力依頼について』及び『平成２９年度農林関係税制改正に関する要望について』でございます。 

現在のところ、意見、要望等は出ておりませんが、意見及び要望はなしということでよろしい 

でしょうか。 

 

   （なしとの声あり） 

 

 では、『平成２９年度県農地利用の最適化に関する意見の提出の実施と意見集約への協力依 

頼について』及び『平成２９年度農林関係税制改正に関する要望について』は、意見及び要望 

なしとしたいと思います。 

 ４点目は、３月から４月にかけまして、配布や啓発にご協力いただいた農地の適正な管理に 

ついてでございます。事務局へ、きちんと管理しているのに通知が届いたとのお問い合わせを 

何件かいただいておりますが、管理をしていないとの通知ではなく、農業者皆様へ適正な管理 

をしていただきたいとのお願い及びご協力の通知とお答えしております。農業委員の皆様へも 

同様のお問い合わせがあるかもしれませんが、農地の適正な管理についてのお願い及びご協力 

の通知であり、引き続き適正な管理をお願いしますとのお答えをいただきたいと思います。ま 

た、引き続き農地の適正な管理の啓発等につきまして、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

 

 ○田中会長 

   県外視察研修並びにコスモス植栽事業につきましては、よろしくお願いいたします。 

   以上をもちまして、平成２８年第５回農業委員会総会を閉会いたします。 

慎重審議ありがとうございました。 
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議 事 録 署 名 簿 

 

 上記は会議の内容を記載したものであるが、その内容の相違ないことを証するため、ここに署名

押印する。 

 

 

 平成２８年６月２８日 

 

 

志木市農業委員会議長  田中 滿男 

 

 

１０ 番委員  市之瀬 滋 

 

 

１１ 番委員  小山 武英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


